



9 Pièces

340 m²

Réf. V2106ST

3 900 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité : avec une vue dégagée sur la campagne du plan de la tour, cette villa offre confort, charme et sérénité. Elle dispose de deux salons avec cheminées, d'une salle à manger lumineuse prolongée par une terrasse couverte et une vaste terrasse ensoleillée. La cuisine moderne, entièrement équipée, est accompagnée d'une arrière-cuisine pratique. La villa comprend cinq chambres (chacune avec sa salle de douche privative) et une suite parentale avec terrasse exclusive. Une salle de sport avec salle de douche. À l'extérieur, un terrain de plus d'un hectare, planté d'essences Méditerranéennes et ...

EXCLUSIVE: With unobstructed views over the Plan de la Tour countryside, this villa offers comfort, charm and serenity. It features two living rooms with fireplaces, a bright dining room extended by a covered terrace and a vast sun terrace. The modern, fully-equipped kitchen is accompanied by a practical utility room. The villa comprises five bedrooms (each with en-suite shower room) and a master suite with exclusive terrace. A gym with shower room. Outside, more than a hectare of land, planted with Mediterranean trees and olive groves, features a swimming pool and pool house. A garage and ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

